
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

粕屋警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年５月３０日 午後４時３０分 から 

 令和元年５月３０日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          粕屋警察署 署長室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１５名 

 

  

 

警 察 署        
署長、生活安全管理官、地域管理官、刑事管理

官、交通管理官、総務課長、警備課長、事務局 
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【開会】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 ４月１日付けで、警察署協議会委員として新たに４名の委員が委嘱された。 

 よろしくお願いする。 

 警察署協議会委員は地域の住民等から様々な意見・要望等を把握し、協議会の場で 

発言を行い、警察・地域住民が一体となって安心・安全な粕屋地区を造っていきたい 

と考えている。 

 

【副会長・委員・幹部自己紹介】 

 

【報告事項】 

 １ 治安情勢等について 

  ⑴ 粕屋警察署沿革、管内概要 

  ⑵ 組織 

  ⑶ 運営指針 

   ア 福岡県警察運営指針 

     県民の安全・安心の確保 

   イ 三大重点目標 

    ○ 暴力団の壊滅 ○ 飲酒運転の撲滅 ○ 性犯罪の抑止 

   ウ 重点目標 

    ○ ニセ電話詐欺やサイバー犯罪等身近な犯罪の抑止 

    ○ 重要凶悪事件の徹底検挙 

    ○ 子供の安全を守るための対策の強化 

    ○ 高齢者等の交通事故の抑止 

    ○ テロの未然防止と災害対策の強化 
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    ○ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

  ⑷ 管内の治安情勢 

   ア 生活安全課 

    ○ 性犯罪の抑止        

    ○ ニセ電話詐欺の抑止 

    ○ 少年非行の抑止と立ち直りの支援 

   イ 刑事課 

    ○ 刑法犯認知件数       

    ○ 暴力団組員の検挙状況 

    ○ 暴力団組員の離脱支援活動  

    ○ 暴力団排除活動状況 

   ウ 交通課 

    ○ 交通事故の発生状況 

    ○ 人身交通事故の特徴的傾向 

    ○ 交通対策の取組状況 

 

 ２ Ｇ２０サミットについて 

 

【質疑応答】 

 ○ 委員から、「神奈川県川崎市で発生した児童らに対する通り魔事件では、多数  

  の死傷者が出た。今回の事件は急な襲撃で回避することが難しかったと思われる 

  が、このような襲撃に対し、普段どのような対策をしているか。」旨の質疑があ 

  り、生活安全管理官から「警察は、学校、公民館等で開催されている防犯教室等  

  において不審者情報の提供や防犯指導を行っている。当署は引き続き、各種会合   

  において、積極的に防犯指導を行うこととしている。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から、「６月８日、９日にＧ２０福岡財務大臣・中央銀行総裁会議が開催 

  されるとのことであるが、交通規制について伺いたい。」旨の質疑があり、警備 

  課長から「６月８日、９日は、福岡都市高速道路の千鳥橋・月隈・福重の各ＪＣ 

  Ｔでは、一時的に進行方向を規制する場合がある。また一部の入口では、流入を 

  規制する場合がある。また、福岡市中央区、博多区、早良区の一般道路では交通 

  規制や検問が行われる。そのため交通渋滞が予想されることから、福岡市都市部 

  へはマイカーの乗り入れを控え、公共交通機関の利用をお願いする。」旨の回答 

  があった。 

 ○ 委員から、「古賀市には、古賀交番と青柳交番があるが、管轄区域が市制前の  

  町村区域と異なりどちらに連絡してよいのか分からないとの声がある。」旨の質 

  疑があり、地域管理官から「事件・事故等急を要する場合は１１０番通報してい 

  ただきたい。また管轄が分からない場合は、遠慮なく本署に連絡してもらいたい。  

  各交番の管轄区域については、広報誌に掲載するなどして、地域住民の方への周 

  知を図ってまいりたい。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から、「夜間ライトを点灯していない中学生が乗車する自転車をよく見か 

  ける。どのような指導・取締りを行っているのか。」旨の質疑があり、交通管理 

  官から「当署では、学校等において定期的に交通安全教室を行っているが、全て 

  の自転車利用者に法令遵守が浸透できていない現状にある。ライト点灯がより一  

  。 
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  層学生等に浸透するよう交通安全教育や指導を行ってまいりたい。なお、自転車  

  の危険な運転を見かけた場合は通報をお願いする。」旨の回答があった 

【署長総括】 

 新たに４名の方が粕屋警察署協議会委員に委嘱された。 

 よろしくお願いする。 

 当署は、県内において多忙な警察署の一つで、多くの事件・事故の捜査等を行って 

おり、一つ一つの事件・事故を解決するため、署員一丸となって業務を推進している 

ところである。 

 警察署協議会の趣旨は、警察署長が、警察署の業務運営の在り方について意見を聴 

くための機関であり、また、その警察署の業務運営について、警察署長が委員の方に 

説明し、地域住民の皆様に警察署運営への理解と協力を求める場でもある。 

 今後とも、様々な意見・要望等に的確に対応することとしているので、積極的な意 

見等をよろしくお願いする。 

 

【閉会】 



 

 


